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Redacción

Leticia López-Lapuente (Uría): «La ola por la
que las abogadas están consiguiendo acceso a
posiciones de visibilidad es imparable»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los

letrados y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la

mujer dentro de la abogacía.

Preguntamos a Leticia López-Lapuente, socia de Uría desde 2019. Dirige el área de protección de

datos y comercio electrónico del Despacho. Cuenta con más de 15 años de experiencia asesorando a

empresas del sector tecnológico y a empresas financieras e industriales en cuestiones de tecnología y
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protección de datos personales.

Leticia López-Lapuente

P.- ¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste 

tucarrera profesional?

R.- El sector jurídico y la abogacía en particular han evolucionado enormemente en las dos últimas

décadas. Se ha producido un cambio, por ejemplo, con una mayor especialización de los

profesionales en materias concretas o incluso se han creado nuevas posiciones jurídicas y áreas de

práctica. Creo que las mujer ...
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